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-------------------------------------------------- ATA N.º24/2015 -----------------------------------------------------  

 ----------- ATA APROVADA EM MINUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMA RA 

MUNICIPAL DE VILA DE REI  -----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- DATA DA REALIZAÇÃO:  1 de dezembro de 2015 ----------------------------- ---------------  

 ----------- PRESENÇAS:  Presidente: Ricardo Jorge Martins Aires; ---------------------------------------  

 -----------  Vereadores: Vereador António Jorge Martins Tavares, Paulo César Laranjeira Luís, 

Luís Miguel Batista Jerónimo e Carlos Manuel Meneses Garcia. -----------------------------------------  

 ----------- SECRETARIOU: Maria de Lurdes Silva Teixeira Sequeira, Técnica Superior. -----------  

 ----------- HORA DE ABERTURA:  Declarada aberta a reunião, pelo Presidente da Câmara, 

Ricardo Jorge Martins Aires, eram cerca de 10h00m. -----------------------------------------------------  

 ----------- APROVAÇÃO DE ATA EM MINUTA  ----------------------------------------------------------------  

 ----------- De acordo com o disposto no n.º3 do artigo 57.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

Setembro, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em 

minuta a fim de produzir efeitos imediatos. -------------------------------------------------------------------   

 ----------- ORDEM DO DIA (ARTº 53º DA LEI Nº75/2013, DE 12 DE SETEMB RO): ---------------  

 ----------- PONTO 1 – Informação da Divisão Financeira, de Património e A mbiente, nº 

172/2015, sobre o assunto: “Listagem dos pagamentos  e recebimentos no mês de 

Outubro de 2015” -  para conhecimento;   ------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 2 - Informação da Divisão Financ eira, de Património e Ambiente, nº 

164/2015, sobre o assunto: “Construção de um Edifíc io para instalação de um Lagar e 

Zona de Embalagem – Auto de Medição nº 3” -  para conhecimento;  -----------------------------  

 ----------- PONTO 3 – Informação da Divisão Financ eira, de Património e Ambiente, nº 

177/2015, sobre o assunto: “Construção de um Edifíc io para instalação de um Lagar e 

Zona de Embalagem – Trabalhos a menos” - para conhecimento;  --------------------------------  

 ----------- PONTO 4 – Oficio de Estrela da Beira, Sociedade de Comércio e  
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Transformação de Carnes, Lda sobre o assunto: “Lote  Industrial de Carrascal” -  para 

conhecimento;  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- PONTO 5 – Proposta da Divisão de Planea mento e Coordenação Estratégica nº 

428-2015 sobre o assunto: ”Plano Integrado de Dinam ização e Promoção do Livro e da 

Leitura” -  para deliberação;  ------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- PONTO 6 – Proposta do Gabinete da Presi dência sobre: “Proposta de 

Alteração do Regulamento de Atribuição de Gestão de  Habitação a Custos Controlados 

do Conjunto dos 36 fogos, em Vila de Rei” -  para deliberação;  ------------------------------------  

 ---------- PONTO 7 – Pedido de Parecer Prévio Vinc ulativo sobre: “Reforço de Prestação 

de Serviços de mestre lagareiro para a campanha de 2015”-  para deliberação;  -------------  

 ---------- PONTO 8 – Oficio da Pinhal Maior sobre o assunto: “Desenvolvimento Local de 

Base Comunitária -  para conhecimento;  -------------------------------------------------------------------  

 ---------- PONTO 9 - Informação da Divisão Finance ira, de Património e Ambiente, nº 

186/2015, sobre o assunto: “ Pedido de autorização prévia para a contratação de um 

empréstimo a médio e longo prazo até ao valor de 90 .000,00€ - para deliberação;  ---------  

 ---------- PONTO 10 – Informação da Divisão de Pla neamento e Coordenação 

Estratégica nº 436-2015 sobre o assunto: ”Inscrição  para operação cirúrgica às 

cataratas” -  para deliberação;  ---------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- PONTO 11- XVIIas Jornadas Desportivas do Município de Vila de Rei -  para 

deliberação;  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- PONTO 12 - Informação da Divisão Financ eira, de Património e Ambiente, nº 

187/2015, sobre o assunto: “ Pedido de autorização prévia para a contratação de um 

empréstimo a médio e longo prazo até ao valor de 40 9.000,00€ e 100.000,00€- para 

deliberação;  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- PONTO 13 – Ofício do Município de Vila de Rei sobre o assunto: “O impacto 
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 ----------- (Continuação da Ata nº 24/2015, de 01 de dezembro d e 2015) ------------------------  

negativo  das elevadas taxas  do IEC no desenvolvim ento das economias rurais”- para 

conhecimento;  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- DELIBERAÇÕES TOMADAS  ------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 1 – Informação da Divisão Financeira, de Património e A mbiente, nº 

172/2015, sobre o assunto: “Listagem dos pagamentos  e recebimentos no mês de 

Outubro de 2015” -  para conhecimento.  -------------------------------------------------------------------  

 ----------- A Câmara tomou conhecimento da listagem dos pagamentos e recebimentos no mês 

de outubro de 2015. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 2 - Informação da Divisão Financ eira, de Património e Ambiente, nº 

164/2015, sobre o assunto: “Construção de um Edifíc io para instalação de um Lagar e 

Zona de Embalagem – Auto de Medição nº 3” -  para conhecimento.  -----------------------------  

 ----------- A Câmara tomou conhecimento do Auto de medição nº 3 referente à “Construção de 

um edifício para instalação de um Lagar e Zona de Embalagem” no montante de  68.129,38€ 

(sessenta e oito mil e cento e vinte e nove euros e trinta e oito cêntimos). ---------------------------  

 ----------- PONTO 3 – Informação da Divisão Financ eira, de Património e Ambiente, nº 

177/2015, sobre o assunto: “Construção de um Edifíc io para instalação de um Lagar e 

Zona de Embalagem – Trabalhos a menos” -  para conhecimento.   -------------------------------   

 ----------- A Câmara tomou conhecimento dos trabalhos a menos referente à “Construção de 

um edifício para instalação de um Lagar e Zona de Embalagem” no montante, 4.939,70€ 

(quatro mil novecentos e trinta e nove euros e setenta cêntimos). --------------------------------------  

 ----------- PONTO 4 – Oficio de Estrela da Beira, Sociedade de Comércio e 

Transformação de Carnes, Lda sobre o assunto: “Lote  Industrial de Carrascal” - para 

conhecimento.   -----------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- A Câmara tomou conhecimento do oficio de Estrela da Beira, Sociedade de  
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Comércio e Transformação de Carnes, Lda sobre o assunto: “Lote Industrial de Carrascal”, e 

documentos anexos.  ----------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------- PONTO 5 – Proposta da Divisão de Planea mento e Coordenação Estratégica nº 

428-2015 sobre o assunto: ”Plano Integrado de Dinam ização e Promoção do Livro e da 

Leitura” -  para deliberação.   -----------------------------------------------------------------------------------   

 ---------- Foi presente à Câmara a proposta mencionada em epígrafe cujo texto se passa a 

transcrever: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- “Gabinete da Presidência -------------- -------------------------------------------------------------  

 ---------- Proposta ------------------------------ --------------------------------------------------------------------  

 ---------- “De forma a haver uma ação concertada nas atividades realizadas pela Biblioteca 

Municipal José Cardoso Pires e Arquivo do Município de Vila de Rei, bem como os seus 

parceiros culturais e educativos, vimos propor o respetivo Plano Integrado de Dinamização e 

Promoção do Livro e da Leitura 2016 que se anexa. ------------------------------------------------------  

 ---------- À consideração superior,” -----------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Após análise dos documentos, a Câmara aprovou por unanimidade a Proposta de 

Plano Integrado de Dinamização e Promoção do Livro e da Leitura para o ano de 2016. --------  

 ---------- PONTO 6 – Proposta do Gabinete da Presi dência sobre: “Proposta de 

Alteração do Regulamento de Atribuição de Gestão de  Habitação a Custos Controlados 

do Conjunto dos 36 fogos, em Vila de Rei” - para deliberação.   -----------------------------------   

 ---------- Foi presente à Câmara a proposta mencionada em epígrafe cujo texto se passa a 

transcrever: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- “Gabinete da Presidência -------------- -------------------------------------------------------------  

 ---------- Proposta ------------------------------ --------------------------------------------------------------------  

 ---------- Tendo decorrido o tempo de apreciação pública do Projeto de Alterações do  

Regulamento de Atribuição e Gestão de Habitação Custos Controlados do conjunto dos 36 
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 ----------- (Continuação da Ata nº 24/2015, de 01 de dezembro d e 2015) ------------------------  

Fogos, em Vila de Rei, nos termos do Artigo 101º do Código do Procedimento Administrativo, 

apresenta-se para aprovação do executivo camarário, em definitivo, as alterações ao 

Regulamento de Atribuição e Gestão de Habitação Custos Controlados do conjunto dos 36 

Fogos, em Vila de Rei, em forma de republicação, devendo o mesma ser encaminhado para 

aprovação da Assembleia Municipal”. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Após análise dos documentos, a Câmara aprovou por unanimidade a Proposta de 

Alteração do Regulamento de Atribuição de Gestão de Habitação a Custos Controlados do 

Conjunto dos 36 fogos, em Vila de Rei. ------------------------------------------------------------------------   

 ----------- Mais deliberou a Câmara que o presente assunto deverá ser presente à Assembleia 

Municipal, uma vez que o considerou em condições de tal. ----------------------------------------------  

 ----------- PONTO 7 – Pedido de Parecer Prévio Vin culativo sobre: “Reforço de Prestação 

de Serviços de mestre lagareiro para a campanha de 2015”- para deliberação.   -------------   

 ----------- Foi presente ao Executivo Camarário o pedido de Parecer Prévio Vinculativo sobre o 

reforço de Prestação de Serviços de mestre  lagareiro para a campanha de 2015. Após 

análise do documento, o Executivo Camarário aprovou por maioria, contabilizando três votos 

a favor e duas abstenções  (Luís Miguel Batista Jerónimo e  Carlos Manuel Meneses Garcia) 

o pedido de Parecer Prévio Vinculativo sobre o reforço de Prestação de Serviços de mestre  

lagareiro para a campanha de 2015 no montante de 4.848,00€  (quatro mil oitocentos e 

quarenta e oito euros), isento de IVA. --------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 8 – Oficio da Pinhal Maior sobre  o assunto: “Desenvolvimento Local de 

Base Comunitária -  para conhecimento.   ------------------------------------------------------------------   

 ----------- A Câmara tomou conhecimento do Oficio da Pinhal Maior sobre o assunto: 

Desenvolvimento Local de Base Comunitária. ---------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 9 - Informação da Divisão Financ eira, de Património e Ambiente, nº  
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186/2015, sobre o assunto: “ Pedido de autorização prévia para a contratação de um  

empréstimo a médio e longo prazo até ao valor de 90 .000,00€ - para deliberação.   ---------   

 ---------- Foi presente ao Executivo Camarário o pedido de autorização  prévia  para a 

contratação de um empréstimo a médio e longo prazo até ao valor de 90.000,00€. Após 

análise do documento, o Executivo Camarário aprovou por unanimidade o pedido de 

autorização  prévia  para a contratação de um empréstimo a médio e longo prazo até ao valor 

de 90.000,00€ ( noventa mil euros). ----------------------------------------------------------------------------  

 ---------- PONTO 10 – Informação da Divisão de Pla neamento e Coordenação 

Estratégica nº 436-2015 sobre o assunto: ”Inscrição  para operação cirúrgica às 

cataratas” -  para deliberação.   --------------------------------------------------------------------------------   

 ---------- Após análise da informação acima mencionada, a Câmara  aprovou por 

unanimidade, as inscrições para a operação cirúrgica às cataratas, no montante de 2.000,00€ 

(dois mil euros) aos munícipes mencionados no mapa anexo, nos termos da  respetiva  

informação, documentos estes que ficam anexos aos documentos desta reunião. ----------------   

 ---------- PONTO 11- XVIIas Jornadas Desportivas do Município de Vila de Rei -  para 

deliberação.   --------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------- Na discussão do presente ponto ausentaram-se o Presidente Ricardo Jorge Martins 

Aires, por se escusar, no âmbito da alínea a), do n.º1 do artº 73º do CPA, os Vereadores 

Paulo César Laranjeira Luís e Carlos Manuel Meneses Garcia, por impedimento, no âmbito 

da alínea a), do n.º1 do artº 69º do CPA, em pontos relacionados com o Vilarregense Futebol 

Clube. --  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Após análise da informação mencionada em epígrafe, o Executivo Camarário 

aprovou por unanimidade dos presentes com direito a voto, as XVIIas Jornadas Desportivas 

do Município de Vila de Rei, nos termos acima apresentados. ------------------------------------------  

 ---------- Retomaram aos trabalhos o Presidente Ricardo Jorge Martins Aires e os Vereadores  
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 ----------- (Continuação da Ata nº 24/2015, de 01 de dezembro d e 2015) ------------------------  

Paulo César Laranjeira Luís e Carlos Manuel Meneses Garcia. -----------------------------------------  

 ----------- Mais deliberou o Executivo Camarário, aprovar por unanimidade as XVIIas Jornadas  

Desportivas do Município de Vila de Rei, no que respeita às restantes associações. --------------  

 ----------- PONTO 12 - Informação da Divisão Finan ceira, de Património e Ambiente, nº 

187/2015, sobre o assunto: “ Pedido de autorização prévia para a contratação de um 

empréstimo a médio e longo prazo até ao valor de 40 9.000,00€ e 100.000,00€- para 

deliberação.   ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Foi presente ao Executivo Camarário o pedido de autorização  prévia  para a 

contratação de um empréstimo a médio e longo prazo até ao valor de 409.000,00€ e 

100.000,00€. Após análise do documento, o Executivo Camarário aprovou por unanimidade o 

pedido de autorização  prévia  para a contratação de um empréstimo a médio e longo prazo 

até ao valor de 409.000,00€ (quatrocentos e nove mil euros) e 100.000,00€ (cem mil euros). --  

 ----------- O Vereador Luís Miguel Batista Jerónimo solicitou intervenção mencionando o 

seguinte: “Tendo em conta que o paradigma político da governação de Portugal se alterou no 

passado recente e com isto uma nova sensibilidade nas áreas da Educação, Saúde e Social, 

o Partido Socialista de Vila de Rei aconselha o executivo a fazer diligências junto do novo 

Ministério da Educação no sentido de apurar se as obras relativas à ampliação da Escola 

Básica e Secundária do Centro de Portugal podem ser financiadas pelo mesmo e deste modo 

libertar fundos para aplicar noutras áreas do município.”--------------------------------------------------  

 ----------- O Presidente Ricardo Jorge Martins Aires salientou que concorda com a sugestão 

apresentada no entanto não concorda que tenha existido no anterior governo menos 

sensibilidade ou primazia no âmbito da Educação, uma vez que a Obra de Ampliação da 

Escola Básica encontra-se mapeada no Programa do Médio Tejo, contando assim que o 

Programa Portugal 2020 se mantenha. Mencionou ainda que relativamente à área da Saúde, 
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gostaria que a sensibilidade do governo atual também não se altera-se pois na Carta de 

Intenções da Saúde, constava a criação da CERCITOP espera que este governo cumpra o 

que estava assumido pelo anterior governo. -----------------------------------------------------------------  

 ---------- PONTO 13 – Ofício do Município de Vila de Rei sobre o assunto: “O impacto 

negativo  das elevadas taxas  do IEC no desenvolvim ento das economias rurais” - para 

conhecimento.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- A Câmara tomou conhecimento do Oficio do Município de Vila de Rei  enviado ao 

Presidente da Comissão de Orçamento, Finanças e Modernização Administrativa, aos 

Deputados Exmo. Sr. Dr. Manuel Frexes, Dr. Álvaro Batista, Drª Hortense Martins e Dr. 

Eurico Brilhante Dias, sobre o impacto negativo das elevadas taxas do IEC no 

desenvolvimento das economias rurais.-----------------------------------------------------------------------  

 ---------- ENCERRAMENTO DA REUNIÃO  ------------------------------------------------------------------  

 ---------- E não havendo mais nada a tratar – e referindo que todos os documentos 

apresentados na presente reunião de Câmara se dão como integralmente transcritos –, foi 

dada por finda a reunião pelo Presidente da Câmara, Ricardo Jorge Martins Aires, eram 

cerca de 11.30h, da qual, para constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata, que será 

assinada pelo Presidente da Câmara, Ricardo Jorge Martins Aires e por mim, Maria de 

Lurdes Silva Teixeira Sequeira, que a secretariei e processei em computador. ---------------------  

 ---------- ___________________________________________________________________ 

 ---------- ___________________________________________________________________ 

 


